

La Fuerza de la Tierra

El próximo viernes 16 de setiembre se realizará el pre estreno de *La fuerza de la tierra*, un documental inspirado en la vida de las mujeres que integran la Red de Mujeres Rurales de Colonia.

Las historias de cuatro mujeres que viven en el campo se entrelazan cuando deciden formar parte de la Red de Mujeres Rurales de Colonia. *La fuerza de la tierra* es un registro de la cotidianidad de estas mujeres.

El documental de 15 minutos fue producido gracias a ganar el fondo del Ministerio de Industria, Energía y Minería de Uruguay que tiene el objetivo de visibilizar la participación de las mujeres en la actividad productiva.

Realizado por: Majo Silva, María Eugenia Pérez Burger, Tania de Tomas, Federika Odriozola, Maria Laura Rocha, Menorca Films y La Plataforma.

El estreno se realizará en el Centro BIT a las 18:30 horas y contará con la presencia de las protagonistas del documental y de autoridades gubernamentales.

La fuerza de la Tierra

Entramos en la vida de Elena, Iris, Maren y Viviana, integrantes de la Red de Mujeres Rurales de Colonia, Uruguay. Las vemos trabajar de manera conjunta y articulada con mujeres de otras zonas del departamento. Somos testigos de que detrás de cada producto elaborado hay una historia y también un sueño. Juntas van trazando a la nueva mujer que vive hoy en el campo y nos invitan a ser parte de ese proceso.

Pre Estreno Documental LA FUERZA DE LA TIERRA

Viernes 16 de Setiembre

18:30 horas

Centro BIT, Miguel Angel Odriozola 434

Colonia del Sacramento

Por más información:

@lafuerzadelatierrauruguay

Menorca Films @menorcafilms

La Plataforma @laplataforma_on



Ministerio
de Industria,
Energía y Minería

